

TRASCENDIÓ

Que las comisiones unidas de la Cámara de Diputados que debatirán la reforma electoral formalizaron la convocatoria para el 23 de noviembre con votación en el pleno una semana después; en caso de que la oposición rechace la propuesta, como está previsto, Morena y aliados impulsarán modificaciones a la legislación secundaria, justo la ruta que marcó **Andrés Manuel López Obrador**, aunque ante esa jugada el bloque de contención ya adelantó que irá a la Corte, pues no se pueden hacer cambios al INE y al Tribunal sin tocar la Constitución. Eso sí, el Presidente adelantó que el día de la marcha se informarán cosas “muy buenas” y hasta aseguró que se han tenido tantos logros que hasta parece que ya acabó el sexenio... pero no.

Que la Convención Política de Acción Conservadora no ha caído nada bien en la 4T y hasta **Martí Batres**, secretario de Gobierno de **Claudia Sheinbaum**, se adelantó a señalar que en CdMx no hay espacio para “expresiones neonazis y racistas”, menos luego de que **Eduardo Bolsonaro**, hijo del mandatario brasileño, destapó para la Presidencia de México a **Eduardo Verástegui**, líder de la agrupación convocante. Por cierto, en este encuentro ha aflorado la preocupación por el avance del “socialismo” en América Latina y quedó claro, según el polaco **Lech Walesa**, que la derecha cada vez se parece a la izquierda y viceversa..

Que luego del despido gigantesco que ordenó apenas llegar a Twitter y la renuncia en masa de cientos de empleados de esa red social, **Elon Musk** convirtió a la plataforma en la urna más grande del mundo y puso a consideración de los internautas si se reactivaba la cuenta de **Donald Trump**; hasta anoche poco más de la mitad de participantes aprobaba la medida. “Vox populi, Vox Dei (la voz del pueblo, es la voz de Dios)”, escribió el hombre más rico del mundo para justificar su ejercicio de democracia cibernética.

Que integrantes de la Liga Mundial de Abogados Ambientalistas felicitaron a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, por su trabajo en materia de ordenamiento publicitario y mejoramiento del paisaje urbano. En su 20 encuentro internacional, que se llevó a cabo en CdMx, los expertos discutieron también el derecho humano a gozar de un entorno sano y libre de contaminación visual, además de enviar una petición para que se expida una moratoria y no sean autorizados nuevos anuncios en vía pública. —

